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Hallo Herr Thumm, 

 

danke für ihre Zeit und anbei meine "Geschichte". 

 

Ich hatte über einen längeren Zeitraum Probleme mit trockener und juckender Haut, 

hauptsächlich am Haaransatz. Vermutlich lag das mit an unserem extrem kalkhaltigen 

Wasser. Nach Anbringung von Wasser24, konnte ich schnell eine Verbesserung feststellen.  

Daraufhin habe ich noch eine erhöhte Menge an Vitalstoffen und eine 100 % Naturpflege 

meiner Firma in mein Bad integriert und kann heute sagen: 

 

Kein Problem mehr mit trockener Haut. 
 

Das Zusammenspiel aller Komponenten hat mir geholfen, da bin ich mir sicher!! 

Was auch sehr erstaunlich ist, unsere Tiere (Hündin und Kater) haben früher kein 

Leitungswasser getrunken, sind aber inzwischen auch vom Regenwasser abgekommen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Uschi Steinbauer 

 

 

 

 
Ursula Steinbauer 
Klingenweg 17 
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